

Reprochan a Godoy falta de respuestas

EDUARDO CEDILLO

Ernestina Godoy compareció ayer ante diputados locales, como parte del proceso para su ratificación al frente de la Fiscalía de la CDMX; pero en el encuentro, la Oposición criticó la falta de respuestas y la incertidumbre que ha tenido el procedimiento para mantenerla al frente de la dependencia por un segundo periodo.

La entrevista, por videollamada, se extendió por poco más de dos horas.

“Arrancamos este proceso en el Congreso sin saber qué sigue. No sabemos después de la entrevista a qué nos vamos a enfrentar”, dijo el emecista Royfid Torres.

Legisladores del PAN, MC y el PRI, partidos que han asegurado que votarán en contra del nombramiento en el Pleno del Congreso de la CDMX, cuestionaron a Godoy sobre el aumento en las desapariciones y los casos de feminicidio.

Sin embargo, aseguraron no haber recibido una respuesta satisfactoria.

Godoy aseguró que la falta de consenso sobre su ratificación se debe a la investigación de funcionarios, en referencia al escándalo de corrupción inmobiliaria.



#ENELCONGRESOCDMX

Defiende su continuidad

GODOY ADVIRTIÓ QUE NO HAY MARCHA ATRÁS CONTRA LA CORRUPCIÓN

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDO.COM

“Estoy lista para continuar la transformación de esta institución, que es pilar en el desarrollo de la paz pública”, afirmó la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, quien busca ser ratificada en su cargo cuatro años más.

Lo anterior, dijo pese a que “una pequeña minoría” busque a toda costa evitar su aspiración bajo la acusación de “persecución política”.

Durante su entrevista ante la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso capitalino, la funcionaria local puntualizó que seguirá su camino “de la mano de las personas, de los colectivos, de la crítica y de las propuestas que sabemos recibir y atender”.

Refirió que “soy institucional y lo seré hasta el final de este largo y difícil proceso”, pues reconoció que la capital es el único lugar en donde el nombramiento y ratificación de la persona titular de la Fiscalía General local “reúne tan altos estándares de control, democracia y participación”.

Expresó que “todo este proceso ha implicado la búsqueda de consensos y mayorías, así como la participación amplia de la sociedad”, y muestra de ello es que tiene el consenso favorable de cuatro de las cinco partes involucradas en el proceso: el Consejo Judicial Ciudadano, el Consejo Ciudadano de la Fiscalía, de la ciudadanía en general y del titular del Ejecutivo.

Reconoció que los representantes del pueblo que están en

el órgano legislativo, es decir, la bancada de Morena no han podido lograr un consenso con una “pequeña minoría”, integrada por PAN-PRI-PRD, ha dejado de lado la opinión ciudadana, así como la opinión de las víctimas recabada por las instancias que llevan el proceso.

Explicó que “esta pequeña minoría sólo se mira a sí misma y a sus intereses”.

“Es necesario recordarles que el combate a la corrupción es un mandato constitucional irrenunciable e impostergable. No vamos a dar marcha atrás”, advirtió Godoy Ramos. 🗣️

4

AÑOS MÁS
BUSCA SE-
GUIR GODOY
COMO FISCAL.

ACCIONES
Y PROCESO
A LA VISTA

1

• Dijo que en su encargo se ha impulsado la justicia para las víctimas y sus familias.

2

• Insistió en que se ha ubicado a las víctimas en el centro de las actuaciones de la Fiscalía.





FOTO: ESPECIAL

• **PRESENTACIÓN.** La fiscal estuvo en entrevista virtual ante la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso.



ACUSA GODOY

Minoría frena ratificación; “busca impunidad”

Ernestina Godoy acusó ayer que “una minoría” de personas legisladoras del Congreso de la Ciudad de México, “que busca impunidad”, es la que se opone a su ratificación como fiscal de la Ciudad de México.

“He participado en este proceso de ratificación con el conocimiento, yo también ya lo sabía, de que hay un grupo que quiere impunidad y por ello han instruido mi no ratificación”, dijo en referencia a diputados de oposición, entre ellos los del PAN.

Al comparecer de manera virtual ante la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local, como parte del proceso de ratificación, Godoy negó que la fiscalía a su cargo haga persecución política o fabrique delitos.

Confrontó a los legisladores de oposición que hicieron críticas a su gestión, y se dijo confiada en que continuará al frente de la fiscalía.

“Tengo confianza en la mayoría de ustedes, tengo confianza de que, más allá de interés personales o políticos, habrá altura de miras para anteponer el interés público. Estamos listos para un nuevo mandato. Sé que el bien siempre prevalecerá ante el mal”, indicó.

Antes tomaron la palabra legisladores y legisladoras de Morena, Partido Verde, Mujeres Demócratas e Izquierda Liberal, quienes defendieron la gestión de Godoy y perfilaron su voto de ratificación.

—David Saúl Vela



Presente. La fiscal capitalina, Ernestina Godoy, ayer, en comparecencia.



Minimiza **#Seguridad** a sus detractores

En su comparecencia ante el Congreso de la Ciudad de México, la fiscal Ernestina Godoy dijo estar lista para un nuevo mandato al frente de la FGJ al asegurar que quienes están en contra de su ratificación son una “pequeña minoría”

POR KARINA VARGAS

@lula_walk

Como parte de un largo proceso de ratificación, la fiscal General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México (CDMX), Ernestina Godoy Ramos, compareció ante la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local, en donde afirmó sentirse lista para un nuevo periodo en el cargo.

Durante su participación a distancia, Godoy Ramos destacó las labores en favor del acceso a la justicia que se han logrado en el organismo durante su mandato, entre ellas, la creación de la Fiscalía, que reemplazó a la Procuraduría General de Justicia; y la reingeniería de todas sus áreas internas y de sus procesos

de trabajo para atender adecuadamente a la población.

Añadió que, entre los sectores responsables de avalar su ratificación en el cargo, tiene el respaldo de la ciudadanía, del jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, y del Consejo Judicial Ciudadano; sin embargo, en el Poder Legislativo no se ha logrado un consenso favorable para que se le apruebe un segundo periodo de trabajo en la FGJ debido a una “pequeña minoría” representada por las bancadas de los partidos opositores.

‘Pequeña minoría’

“Una pequeña minoría que tampoco ha escuchado la opinión de

las víctimas a las que todos los días atendemos e informamos. Esta pequeña minoría solo se mira a sí misma y a sus intereses,

seamos claros, la falta de acuerdos deviene de la implementación de la política criminal en

materia de combate a la corrupción, lo que algunos llaman cini-



camente ‘persecución política’ a ellas y a ellos recordarles que el combate a la corrupción es un mandato constitucional irrenunciable e impostergable”, declaró.

Royfíd Torres, de la Asociación Parlamentaria Ciudadana; Ernesto Alarcón, del Partido Revolucionario Institucional; Octavio Rivero y Alberto Urincho, de Morena; Federico Chávez Semerena, del Partido Acción Nacional (PAN); Xóchitl Bravo, de la Asociación Parlamentaria de Mujeres Demócratas; Aníbal A. Cañez Morales, del PAN, fueron los diputados que entrevistaron a la fiscal y manifestaron, por parte de la oposición, su inconformidad por el desempeño de Godoy Ramos al frente de la Fiscalía.

Mientras que los legisladores afines al partido en el poder, resaltaron la reducción de delitos como el feminicidio en la CDMX a partir del trabajo realizado desde el ente que preside Ernestina Godoy.

Se tiene previsto que el jueves 23 de noviembre se lleve a cabo la votación en el Pleno del Congreso capitalino para concretar el proceso de ratificación de la funcionaria.

A pesar de lo evidente, quienes representan al pueblo no han podido lograr un consenso porque una pequeña minoría ha dejado de lado la opinión ciudadana recabada por el Consejo Judicial Ciudadano y por el Congreso. Esta pequeña minoría solo se mira a sí misma y a sus intereses”

Ernestina Godoy Ramos
Fiscal General de Justicia

